



Les grands joueurs étant liés à des départs de leurs clubs chaque saison, il existe des clubs vendeurs qui veillent à faire tout ce qui est en leur pouvoir pour conserver leur joueur vedette ou gagner le maximum en les vendant.

Cela a conduit certains clubs à proposer des idées bizarres en tant que clauses contractuelles, les exemptant ainsi du risque de perdre leurs joueurs vedettes en tant que transferts bon marché.

Voici un aperçu de certaines des clauses contractuelles les plus folles du football.....

#### 1) Neymar :

Lorsque Neymar a signé pour Barcelone, les géants catalans savaient qu'il aurait le mal du pays et voudrait visiter le Brésil de temps en temps. 14 jours jusqu'à ce qu'il reste au club.

#### 2) Radamel Falcao :

Lorsque Manchester United a signé Falcao, ils ont inséré une clause dans son contrat stipulant que s'il a une rechute de son problème au genou, United devrait être autorisé à résilier son prêt sans aucune pénalité financière.

### 3) Keisuke Honda :

Lorsque la légende japonaise Keisuke Honda a signé pour l'équipe brésilienne de Botafogo, il les a rejoints à la seule condition qu'il soit autorisé à se déplacer dans un véhicule blindé avec des armes à feu car il craignait pour sa sécurité dans cette localité folle de football avec un taux de criminalité élevé.

### 4) Dennis Bergkamp :

Bergkamp avait incroyablement peur de voler dans des avions et a donc raté de nombreux matchs à l'extérieur pour Arsenal. Il pourrait le faire parce qu'il avait cet aspect de sa peur inséré dans son contrat avec le club qu'il ne serait pas obligé de se rendre aux matchs des Gunners.

### 5) Samuel Eto'o :

Eto'o a rejoint le club russe Anzhi Makhachkala et a obtenu un énorme contrat qui a fait de lui le joueur le mieux payé au monde à l'époque. Le Camerounais s'est vu remettre un jet privé parce qu'il voulait vivre à Moscou plutôt qu'à Makhatchkala, deux villes distantes de 1 000 kilomètres. Ainsi, Eto'o volait quotidiennement d'un bout à l'autre de la Russie.

### 6) Luis Suárez :

Après avoir été impliqué dans des incidents mordants envers des joueurs lors de ses passages à l'Ajax, à Liverpool et en Uruguay, le FC Barcelone ne voulait rien de tout cela lorsqu'il a signé Suarez. Ils sont donc allés de l'avant et ont inclus une clause «non mordante» dans son contrat, ce qui signifiait qu'il serait vendu si un tel incident se produisait alors qu'il était un joueur de Barcelone.

### 7) Ronaldinho :

Ronaldinho était connu pour son style de vie festif en dehors du football et lorsqu'il est retourné au Brésil en 2011 pour signer pour Flamengo, il voulait profiter de la vie tout en jouant. Par conséquent, il a assuré qu'il avait inclus une clause de « deux nuits » par semaine dans son contrat Flamengo.

### 8) Roberto Firmino :

Firmino a une clause anti-Arsenal dans son contrat de Liverpool qui lui interdit de parler ou de rejoindre le club du nord de Londres jusqu'à ce qu'il soit rouge.

Lorsque Liverpool a signé Roberto Firmino de Hoffenheim en 2015, ils ont inclus une clause libératoire de 98 millions d'euros « si le club intéressé n'est pas Arsenal ».

[Ref : Africatosports](#)

---